



**PARTNERS
IN THE GOSPEL**

UPDATE

Noticias actuales sobre Compañeros en el Evangelio para las parroquias y feligreses

Un verano muy ocupado mientras el proceso de consulta continúa progresando en toda la Arquidiócesis de Seattle.

Luego de que los sacerdotes dieran sus aportes, el Comité de Supervisión y el Consejo Presbiteral hicieron ajustes a las configuraciones de familias de parroquias y se creó un nuevo borrador. Este borrador se ha ido elaborando en consulta con:

- Diáconos
- Directores de escuelas
- Personal arquidiocesano
- Personal de parroquias y escuelas

Ahora es el momento de escucharlos a USTEDES

El 23 de septiembre de 2023, inicia el periodo de tres semanas de sesiones de escucha. Cada parroquia organizará su propia sesión de escucha con sus feligreses para recolectar opiniones y perspectivas acerca de las propuestas de familias de parroquias. Todos están invitados y se recomienda que asistan a una de estas sesiones de escucha. El periodo de sesiones de escucha termina el 14 de octubre de 2023.

Cómo preparar

Nos podemos preparar primero orando y pidiendo al Espíritu Santo que nos guíe. Para estas sesiones de escucha, usaremos la escucha sinodal, que significa un esfuerzo basado en la oración con un deseo sincero de escuchar al Espíritu Santo.



Rosa Luna, de la parroquia San Pío en Mountlake Terrace, comparte su perspectiva acerca de Compañeros en el Evangelio.

Scan QR code to watch



“Compañeros en el Evangelio es nuestra respuesta a las realidades que enfrentamos. Es un proceso significativo de reestructuración para maximizar nuestro liderazgo pastoral existente y proveer de una estructura sostenible para el futuro.”

Arzobispo Etienne

Carta Pastoral de Compañeros en el Evangelio

Suscríbase para leer la revista UPDATE de Compañeros en el Evangelio en inglés en archseattle.org/partners